
さいたま市立大宮国際中等教育学校 生徒会だより 

 

 

 

〇執筆担当者より 「一年が終わります！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今月の「目安箱」 

※ここでは、生徒会執行部が毎月確認する目安箱へ寄せられた意見や質問への回答を行います。 

※同じようなカテゴリーのものはまとめて回答しますが、全ての意見に目を通しているのでご安心ください。 

※（生）→生徒会執行部が回答 （専）→担当の専門委員会が回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇生徒会執行部からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇専門委員会からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

We are MOIS!! 2021.12 
No. ５ 

皆さん、こんにちは！今月号は会計の山ノ内が執筆させていただきます。 

 

まず、真面目な話から。まだ決定ではありませんが、現在生徒会執行部では３つのイベントを企画

中です。「Special Club Week」、「仕事塾＋」、そして「新しい学校行事」と、それぞれ魅力的で生徒の

皆さんに楽しんで参加していただけるようなものばかりですので、ご期待ください‼アンケートなど

配信することもあるかと思いますので、ご協力お願いします！ 

 

さて、本当に時は早いもので、2021 年も終わりを迎えようとしています。（それは先月も聞いたよ

という方、いつも見てくださりありがとうございます！）今年も新型コロナウイルスに翻弄された一

年でしたが、その中でも様々な方法で様々な楽しみを見いだせた一年だったと個人的には思います。

オンラインツールを使った授業等、「雨降って地固まる」ということも案外多いかもしれないですね。 

 

そんな 2021 年が終わりますが、冬休みもすぐそこまで来ています。 

冬休みに入る前ということは…そうです！大量の課題・テストです。 

長期休み前は課題がたまる傾向があるので、体調管理に気を付けながら乗り越え 

ましょう！その先に明るい未来（とクリスマスとお正月）が待っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ① 「Special Club Week」 始動！ 

「執筆担当者より」でも書いた通り、現在、生徒会執行部では Special Club Week、略して SCW というイベン

トの運営準備を進めています。SCW とは、その特定の期間に限り、自分の所属しているクラブ以外のクラブを

「体験」することができるイベントです。 

あえて自分の興味とは全く違うクラブに入ることで、違う視点を身に着けることができると思っています。 

今年度は、2 月 14 日～25 日の 12 日間の開催で、最大 6 クラブ体験することができます。体験したいクラブ

は、後日まな BOX に配信されるアンケートで生徒の皆さんが事前予約をして決めていただきます。 

まだまだ先のことではありますが、急に言われて決められないといったことがないように、 

今から友達と一緒に体験したいクラブを考えておいてください！ 

自分の興味に近いものもよし、全く違うのもよし、 

あなたは何を選びますか？ 

お知らせ② ラジオを録りました！ 

先日、生徒会執行部では、さいたま市内の小中学校が自分の学校を 5 分ほどで紹介し、 

それをラジオ形式で放送するプロジェクト、「さいたま市未来くる FM 放送局」に参加するために、 

MOIS 代表としてラジオを録りました。 

内容としては、この学校の「英語教育」と「生徒会執行部の活動」について話しています。 

さいたま市シティ FM 局の「REDS WAVE」（FM87.3）で 1 月 9 日 12：08～放送されます。 

時間がございましたら、聞いてみてください！ 

 

Q．生徒がほかの生徒の PC 充電コードを借りるとき、元に戻っていない時があります。 

何らかの策をとっていただけると嬉しいです。 

。 「PC お助け隊」のリーダーを務めている 2 年 1 組の坂根さんによると、PC お助け隊では、PC ラックが

とても汚いといった事例は会議では上がらなかったとのことです。そのため、そこまで乱雑ではないと考え

られる一方で、このような「充電コードの使い方」についての意見は多く寄せられています。生徒指導部の

福島先生によると、充電コードを持ち歩くというのは負担になるため、ほかの生徒の充電コードを使用する

のはかまわないとのことです。ただし、人の充電コードを使ったら、しっかりと元に戻すように心がけまし

ょう。執行部としても今後、呼びかけ等を強化し、このような事例がなくなっていくように、対策を取って

いきたいと思います。（生） 

HR 委員会からのお知らせです。 

 

こんにちは HR 委員会です。 

HR 委員会では 12 月中に各学年の学年レクを企画しています。 

日程：3 年生…12/21(火) 

1,2 年生…12/23(水) 

これらのレクはそれぞれの学年で、アイデア出しから運営まで全てを行っています。 

 

今回の企画は約 1 ヶ月前に開催が決定したため、ほとんど時間のない中、メンバーは何度もミーティングを重ね

てみんなのために活動してくれました。HR 委員の皆さん、ありがとう。 

 

この学年としての新たな思い出の一つになってくれれば幸いです！！ お楽しみに～ 

 

 

 

  

 

 


